

第1回家庭教育学級通信

日光市立轟小学校

平成29年7月12日



7月5日（水）、多くの保護者の方々に御参加いただき、第1回家庭教育学級が開催されました。家庭教育学級は、保護者と学校との連携、保護者同士の交流を通して、保護者の悩みを解消し楽しく子育てができるよう支援し、子どもたちの健やかな成長と自立を促すために保護者が必要な知識や技能を学ぶことを目的としています。

第1回は、スクールカウンセラーの佐藤秀子先生の講話と演習を通して、子育てや子供との関係を振り返り、今後の子育てや子供との関係に生かし、充実した家庭教育を行うことを目的として体育館にて開催いたしました。

《敬称略》

進行：副委員長 渡邊 幸恵

- 1 開会
- 2 あいさつ 家庭教育学級委員長 秋元麻奈美
- 3 講話・ワークショップ「子育て講座」
講師：スクールカウンセラー 佐藤秀子先生

〈主な内容〉

- ・「自分の子供にどんな言葉かけをしていますか。」という問いから、命令や詮索する言葉ばかりで、褒め言葉の少なさに気づく。
- ・「絶対に許せないことは何か。」を考えることから、叱ることをほとんどしないでよいことに気づく。
- ・「ただ子供を抱きしめてあげよう。」それが生きる力をつけるもとであることを知る。

- 4 閉会



佐藤先生の講話と演習を終えて、9割近くの方が「講話内容が良かった」とアンケートに回答してくださいました。いくつかの御要望もありましたので、次回以降の活動に生かしていきたいと思っております。



～皆様からいただいた感想～



- ・改めて、子供との接し方の大切さに気付くことができました。時々、感情的に怒る自分に反省です。今以上に抱きしめてあげたいと思いました。
- ・なんだか、ずっと穏やかな気持ちになりました。とても良かったです。
- ・子供との接し方を今一度見直してみようと思いました。とても良い時間でした。
- ・胸にささりすぎました。時が戻れば・・・とはいかないので、日々精進します。
- ・思っている以上に表現が大切なんだなって思いました。

他 多数の御感想をいただきました。

第2回家庭教育学級のお知らせ



- [内容] 『フィットネスフラで心も体もリラックス』（仮題）
[講師] 弓野 博子 先生（ハワイアンリトミックインストラクター）
[日時] 平成29年11月22日（水）持久走大会終了後。
持久走大会が延期になっても実施いたします。

～御参加お待ちしております～